

# PARTAI

## Kejari Pangkep Peringati Hari Bhakti Adhyaksa Ke - 63 Tahun 2023

HermanDjide - [PANGKEP.PARTAI.OR.ID](https://PANGKEP.PARTAI.OR.ID)

Jul 22, 2023 - 23:57



*Bupati Pangkep H Muhammad Yusran Lalogau hadir peringatan Hari Bhakti Adyaksa ke-63*

PANGKEP - Hari Bhakti Adhyaksa ke 63 tahun 2023 diperingati dalam suatu rangkaian acara di pelataran halaman kantor Kejaksaan Negeri (Kejari) Pangkajene dan Kepulauan Jalan Sultan Hasanuddin Pangkajene pada Sabtu 22 Juli 2023.

Peringatan Hari Bhakti Adhyaksa dengan tema "Penegakan hukum yang tegas dan humanis mengawal pembangunan nasional" ini dipimpin oleh kepala Kejari Pangkep Toto Roedianto yang diikuti oleh segenap jajarannya.

Hadir Bupati Pangkep Muhammad Yusran Lalogau (MYL) didampingi oleh ketua

tim penggerak PKK Kabupaten Pangkep Nurulita Wulan Purnama, Ketua DPRD H. Abd. Haris Gani, Kapolres Ari Kartika Bhakti, Wakil Ketua Pengadilan Negeri (PN) Pangkajene Ari Koha Sitanggang, Mayor Takdir wakili Dandim 1421/Pangkep, para awak media, masing-masing beserta rombongan jajarannya.

Acara dihibur dan dimeriahkan oleh artis daerah ini Cindy beserta kru musiknya, serta diisi dengan lot/pencabutan hadiah undian dan penyerahan hadiah dan sertifikat penghargaan pemenang beberapa jenis lomba/pertandingan dan kegiatan yang diadakan dan telah berlangsung serangkaian kegiatan hari Bhakti Adhyaksa tersebut.

Dalam sambutan Bupati Pangkep Muhammad Yusran Lalogau (MYL) menyampaikan, mewakili pemerintahan Kabupaten Pangkep mengucapkan hari Bhakti Adhyaksa ke-63 tahun 2023.

Kata MYL, saya mengharapkan tentunya kekompakan dari kita semua bukan hanya dari Kejaksaan tapi kepada ibu-ibunya juga supaya selalu mensupport program-program dari Kejaksaan khususnya dari Kabupaten Pangkep ini bisa lebih maksimal dan juga saya selaku Bupati mengharapkan bagaimana kolaborasi kolaborasi yang dilakukan baik itu pemerintah, DPRD, Pengadilan Negeri, Polres dan juga Kodim untuk terus dikembangkan program-program yang kita laksanakan baik dari Forkopimda bisa dilaksanakan dengan baik.

Lebih lanjut MYL dikatakan, khususnya dari Kejaksaan Negeri Pangkep saya titipkan bagaimana program-program yang dari saya beserta Wakil Bupati agar program visi misi kami dapat dikawal agar semua program harapan Kita yang diterapkan dan turun kepada masyarakat dan betul-betul outputnya bisa dirasakan.

"Jangan sampai ada kerugian kepada masyarakat bagaimanapun kita adalah bagian dari masyarakat", lanjutnya lagi.

"Saya tidak ingin program dari Bupati dan DPR ini tidak capai sasaran jadi saya titip kepada bapak kajari agar semua program-program itu tepat sasaran tiba ke masyarakat kepada bapak-bapak ibu forkopimda juga agar dengan ibu PKK bisa dikolaborasikan." Katanya.

Secara tidak langsung disampaikan MYL, bahwa kami ini tidak lengkap tanpa istri-istri kami yang selalu mensupport. Tutupnya.( Syarifuddin/ Herman Djide)